

POLÍTICA DE PRIVACIDAD. PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES (LEY 25.326)

DLP CONSULTORA S.A. (CUIT: 30-71547647-5) con domicilio en la calle SUCRE ANTONIO DE MARISCAL 3055, Piso 10 Depto. B (1428) de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en adelante “ASEGURUS” es la persona jurídica constituida como productora asesora de seguros responsable de recaudar los datos ingresados por el Usuario en el sitio www.asegurus.com, en adelante “El Sitio”.

Asegurus declara que ha adoptado las medidas técnicas y organizativas necesarias para garantizar la seguridad y confidencialidad de los datos personales ingresados en el Sitio, de modo de evitar su adulteración, pérdida, consulta o tratamiento no autorizado y permitir detectar desviaciones, intencionales o no, de información, ya sea que los riesgos provengan de la acción humana o del medio técnico utilizado.

Protección de Datos personales. El Sitio muestra dicha información sólo a aquellos que necesitan tener acceso a la misma con el fin de brindar el servicio, según los requerimientos del Usuario. Este sitio no requiere que el Usuario inserte información personal a menos que sea realmente necesario, o que el mismo así lo desee.

Utilización de Datos. Asegurus no comparte la información personal del Usuario sin su autorización, excepto para desarrollar productos, o para proteger sus propios derechos. El propósito de esta recopilación es entender mejor cómo el Usuario usa el Sitio y efectuar estadísticas contemplativas de visitas y permanencia, establecer perfiles determinados con fines promocionales, comerciales o publicitarios, contactar clientes, realizar marketing digital, establecer y/o identificar hábitos de consumo, realizar trabajos de prospección de mercados, investigaciones científicas o actividades análogas. Asegurus sólo revelará información personal en respuesta a una citación u orden judicial o a cualquier solicitud gubernamental de respuesta obligatoria, o cuando crea, de buena fe, que dicha divulgación es razonablemente necesaria para proteger los bienes o derechos de la compañía, de terceros o del público en general.

Usuario del Sitio. Este Sitio, al igual que la mayoría de las compañías que operan por sitios webs recoge información disponible desde los navegadores web y servidores, tales como el tipo de navegador, idioma de preferencia, sitio de referencia, y la fecha y hora de cada visitante, nunca con intención de identificar al usuario.

Transferencia de datos. Para el supuesto que Asegurus cediera total o parcialmente su activo, la información del Usuario podrá ser uno de los activos que se transfieran o sean adquiridos por un tercero. El Usuario reconoce que dicha transferencia puede ocurrir y autoriza al tercer adquirente a seguir utilizando su información personal como se establece en esta Política.

Cambios en Política de Privacidad. Asegurus se reserva el derecho de cambiar su Política de Privacidad, a sola discreción y recomienda al Usuario entrar con frecuencia al Sitio para anoticiarse por este medio, sin necesidad de valerse de otros, acerca de cualquier cambio en la Política de Privacidad. El uso continuado del Sitio después de cualquier cambio en esta Política de Privacidad constituirá la aceptación de tales cambios.

Datos Falsos y/o inexactos. Tanto la legislación Civil y Comercial, como Penal vigentes, contemplan sanciones que van desde multas hasta prisión e inhabilitación para ejercer cargos públicos a todo aquel que: a) insertara o hiciera insertar a sabiendas datos falsos en un archivo de datos personales (la escala penal se aumentará en la mitad del mínimo y del máximo, cuando del hecho se derive perjuicio a alguna persona); b) A sabiendas e ilegítimamente, o violando sistemas de confidencialidad y seguridad de datos, accediere, de cualquier forma, a un banco de datos personales; o al que revelare a otro información registrada en un banco de datos personales cuyo secreto estuviere obligado a preservar por disposición de una ley.

Acceso. Rectificación. Supresión de datos. Todo Usuario podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación y supresión de los datos. Ante cualquier cuestión que no fuere contemplada en la presente Política de Privacidad el Usuario interesado en informarse, deberá efectuar la consulta correspondiente, a través del link de “info@asegurus.com” que figura en el Sitio. Para darse de baja del registro, deberá enviar un correo electrónico con el Asunto “Baja datos personales” a la siguiente dirección info@asegurus.com .